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令和元年度第３回利根町まち・ひと・しごと創生推進協議会 議事要約 

 

 

【日 時】令和元年１１月２８日（木） 午後２時～午後３時３０分 

 

【場 所】利根町役場 会議室４－Ａ 

 

 

 

 

 

【出席者】中田委員，新井委員，本橋委員（会長），上原委員，仲田委員，伊藤委員，松岡委員，

市川委員（副会長），蓮沼委員，時重委員，古谷委員 

 

【欠席者】松尾委員，大曽根委員，山本委員，森谷委員，木村委員，花嶋委員，羽生委員， 

大竹委員，小針委員 

 

【事務局】企画課：川上課長，藤波補佐，永田係長，成島主査，清水主査 

 

 

 

１ 開会（事務局 司会） 

 

 

２ 会長あいさつ 

 （本橋会長あいさつ） 

 

※資料確認 

   （事前配布資料，当日配布（差し替え）資料の確認） 

 

 

３ 議事 

事務局（司会） 

  それでは，議事に移ります。議事進行につきましては，「利根町まち・ひと・しごと創生推

進協議会設置要綱 第５条第１項の規定により会議は会長が招集し，その議長となるとござ

いますので，本橋会長に議長をお願いしたいと思いますので，本橋会長よろしくお願いしま

す。 

 

本橋委員 

  それでは，議長を努めさせていただきます。 

  先ず，次第３ 議事『（１）第２期 利根町まち・ひと・しごと創生総合戦略（案）につい

て』事務局より説明をお願いします。 

＜配布資料＞ 

・次第 

・第２期利根町まち・ひと・しごと創生総合戦略（案） 
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事務局 

  それでは，「第２期 利根町まち・ひと・しごと創生総合戦略（案）について」ご説明いた

します。 

まず，本日，配付しました「第１部 総論」及び「人口ビジョン」の資料の差し替えですが，

当初 2065年で推計や見込みなどを行っておりました部分を国のビジョンに合わせて 2060 年

に修正しましたことに伴うものであります。 

 

 

（事務局が，「第３部総合戦略の数値目標・KPI」について配布資料により説明） 

 

 

本橋会長 

何かご意見，ご質問はありますか。 

 

時重委員 

例えば資料の P.60基本目標 6の数値目標のように数値を下げる目標でよいのですか。聞き方

として，「満足している人」として目標値をあげる目標に出来ないのですか。 

 

事務局 

アンケートの設問として，「困りごと・不安ごと」について回答をしていただいているので，

「通勤・通学が不便」の選択肢を選んでいなかったからといって，必ずしも満足していると

はいえないため，数値目標としては，このままとさせていただきます。 

 

古谷委員 

P.41の KPIで「中学生の英語検定３級以上取得者の割合」の目標値 40％は高すぎではないで

しょうか。 

 

事務局 

英語特例校の認定をうけ，小学 1 年生から英語の授業を行っていることと，来年度から英語

検定料の一部補助を行うことから，増加を見込みまして，目標を 40％としております。 

 

古谷委員 

すぐに目標達成というのは無理でしょうから，毎年の実績をきちんと把握し，取得率の推移

を確認していく必要があると思います。 

 

事務局 

KPIについては，毎年進捗状況を報告させていただきます。 

 

本橋会長 

P.39の KPIで「毎月第２金曜日に実施する地元食材（県産食材も含む）を使用した給食にお

ける地元食材の使用割合」で目標 60％とありますが，地元食材を使用するのはそんなに難し

いのでしょうか。 
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事務局 

地元で食材はいろいろ作ってはいますが，全校児童生徒分の量を一度に確保するのが難しい

とのことです。 

 

時重委員 

第５次の総合振興計画の中に「経常収支比率」の指標がありますが，これは，赤字というこ

とですか。また，総合戦略ではどこに位置付けられているのですか。 

 

事務局 

経常収支比率は，人件費，扶助費，公債費などの毎年必ず支出しないといけない歳出に対し，

町税，普通交付税などの毎年経常的に入ってくる歳入が，どの程度充てられているか見るも

ので，財政構造の弾力性を表す指標です。 

  また，総合振興計画は，町として全体の計画となりますが，総合戦略は，人口減少対策に特

化した計画でありますので，「経常収支比率」等の町の財政に関する項目は掲載されており

ません。 

 

新井委員 

P.36に「就学ランドセル支給事業」がありますが，こちらについては議会等でもいろいろと

議論されているところですが，ここにのっているということは令和６年までは実施するとい

うことでよろしいのでしょうか。 

 

事務局 

もし計画期間の途中で事業内容等が変更になるようであれば，その際に計画を改訂していく

ことになります。 

 

 

（事務局が，「人口ビジョン」について配布資料により説明） 

 

 

本橋会長 

ご意見，ご質問はありますか。 

 

古谷委員 

2060年なんて先のことを卓上で議論して何の意味があるのでしょうか。 

 

事務局 

国において，2060年に約 1億人の人口を確保するとした長期ビジョンを策定しています。そ

れに伴い，市区町村においても，国の施策を勘案し，地方版の総合戦略を策定するとこが努

力義務とされ，利根町においても 2060年の人口ビジョンを示しているものです。 

 

市川委員 

P.11図表 13都道府県ごとにパーセント表示をすることは出来ないのですか。 
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事務局 

数値の説明等も新たに入れることとなり，グラフが見づらくなってしまうので，実数のみと

させていただきます。 

 

市川委員 

この計画でということではないのですが，このまま人口が減っていくと，母数が少なくなっ

てしまうので，数値目標で設定している「現状維持」さえ難しくなっていくのかなと感じま

した。 

 

本橋会長 

そのほか特になければ，次にまいります。 

  それでは，次に「（２）その他」になりますが，皆さまからございますか。 

 

事務局 

今後のスケジュールですが，この後，１２月に最終案につきまして，「議会説明」後に町民全体か

ら意見を伺う「パブリックコメント」を実施いたします。その後，年明けに，本部会議を開催し

まして，再度，第４回推進協議会（１月下旬か２月上旬予定）を開きたいと思いますのでよろし

くお願いします。 

 

 

４ 閉会（事務局 司会） 

 

 


